



Notizen für die Medien ☐ Notizen für die Medien ☐ Notizen für die Medien ☐ Notizen für die Medien

Notizen aus der Universität Bayreuth

Neuer Leiter der Haushaltsabteilung der **Uni Bayreuth**

Ab 1. Juli 2009 hat die Haushaltsabteilung der Universität Bayreuth einen neuen Leiter: Dipl.-Verwaltungswirt Manfred Würth. Der 1959 in Gunzenhausen geborene Manfred Würth war nach einem Fachhochschulstudium in Herrsching und einem Studium an der Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie in Nürnberg beim Landesamt für Finanzen an der Dienststelle Bayreuth tätig, wo er zuletzt das Amt des Referatsleiters der Bezügestelle Arbeitnehmer bekleidete.

Dipl.-Verwaltungswirt Manfred Würth

Der in den Ruhestand verabschiedete Regierungsdirektor Georg Riedl war nach seiner Ausbildung für den gehobenen die Leitung der Abteilung für Haushaltsangelegenheiten der Universität Bayreuth.

Dieses Amt bekleidet er bis zu seinem Ausscheiden zum 30. Juli 2009.

Der Kanzler der Universität Bayreuth Dr. Ekkehard Beck überreicht Regierungsdirektor Riedl die Urkunde über seine Versetzung in den Ruhestand.



Foto: Gerhard Schlegel

Zeilen / Zeichen

nichttechnischen Verwaltungsdienst ab 1966 zunächst im Landratsamt Hersbruck und danach an der Universität Regensburg tätig. Seit 1. Dezember 1973 ist er an der Universität Bayreuth, wo er zunächst Leiter verschiedener Referate der Personalabteilung war. Ab 1991/92 übernahm er